

# GACETA SEP PUEBLA

25 de noviembre |

No. 11/2022

## Incentiva SEP acciones para erradicar la violencia contra las mujeres



Foto: Secretaría de Educación

La dependencia rechaza toda conducta que atente contra la seguridad e integridad de las mujeres

PÁG. 1



Foto: Secretaría de Educación

Trabajadores de Centros Escolares donan cobertores y juguetes para niñas y niños poblanos

PÁG. 2

# Incentiva SEP acciones para erradicar la violencia contra las mujeres

Con el compromiso de impulsar acciones que promuevan espacios sensibles, incluyentes, y libres de estereotipos; la Secretaría de Educación conmemora el “Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra Mujeres”, a fin de garantizar el acceso a un ambiente de respeto en los espacios laborales.

Los servidores públicos, cumplen con la responsabilidad y normativas establecidas en el artículo 1º de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, y 43 de la Ley para el “Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia del Estado de Puebla.”

De enero a la fecha, la Secretaría realizó 10 conferencias con temas de prevención de la



Foto: Secretaría de Educación

violencia de género y escolar, además de dar a conocer la “Ley Olimpia”. También organizó 12 cursos de capacitación a distancia para institucionalizar la perspectiva de género en el quehacer cotidiano del personal, en la que participaron hombres y mujeres, y benefició a 709 trabajadores administrativos, con temas como: “Derechos Humanos”, “No Discriminación” e “Igualdad Sustantiva”.

Como parte de las acciones, la dependencia organizó 18 grupos para beneficiar a 629 docentes que recibieron información relacionada con el curso “La tarea de responsabilizarme ante las violencias”, de esta manera, la Secretaría rechaza toda conducta que atente contra la seguridad e integridad de las mujeres.



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación

# Trabajadores de Centros Escolares donan cobertores y juguetes para niñas y niños poblanos

*El voluntariado entregará los artículos recabados del 05 al 15 de diciembre del presente año*

Con la finalidad de sumarse a la campaña “Arropando Corazones” y “Alegrando Corazones”, organizada por el voluntariado y dirigido por Susana Pérez Carrillo, trabajadores administrativos y académicos de los Centros Escolares “Presidente Venustiano Carranza”, ubicado en el municipio de Tehuacán, y “Lic. Melquiades Morales Flores” perteneciente al municipio de Ajalpan donaron juguetes y cobertores al voluntariado de la Secretaría.

Posteriormente personal de la subsecretaría de Educación Obligatoria, a cargo de Alicia Graciela Flores Oropeza, y la dirección general Jurídica, encabezada por Anett Cruz Solís, también se sumaron a esta colaboración.

Los artículos recabados serán distribuidos por personal del voluntariado del 05 al 15 de diciembre del año en curso, y se destinarán a niñas y niños que habitan en zonas vulnerables de la sierra norte, la sierra negra y la mixteca.



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación

El voluntariado de la Secretaría hace un atento llamado a la comunidad educativa (docentes, administrativos y alumnos) de los diferentes niveles educativos, y universidades para que donen juguetes y cobertores, que serán destinados a niñas y niños de zonas vulnerables. Los artículos deberán entregarlos en las oficinas centrales de la dependencia, Av. Jesús Reyes Heróles s/n, colonia Nueva Aurora, en la ciudad de Puebla.